

# Kleebach-Schule

Förderschule mit dem Förderschwerpunkt  
Geistige Entwicklung der Städteregion Aachen



lernen und leben  
Miteinander und jeder auf seine Art

Aachen, 26.08.2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

mit vielen Bestimmungen und Vorgaben sind wir in das Schuljahr 2020/2021 gestartet. Wir sind sehr glücklich darüber, dass so viele SchülerInnen den Mund-Nasen-Schutz akzeptieren und tragen können und möchten uns herzlich bei Ihnen für die Unterstützung und das Einüben bedanken!

Für die SchülerInnen, die leider noch nicht zur Schule kommen können, möchten wir Sie noch einmal auf unser ‚Lernen auf Distanz‘-Angebot aufmerksam machen. Setzen Sie sich dafür gerne mit den KlassenlehrerInnen in Verbindung oder erfragen im Sekretariat die jeweilige E-Mail Adresse.

Zusätzlich haben wir auf unserer Schulhomepage ([www.kleebach-schule.de](http://www.kleebach-schule.de)) eine Sammlung an kostenlosen Apps und Lernplattformen für Sie zur Verfügung gestellt. Diese finden Sie unter dem Menüpunkt ‚Lernen auf Distanz‘.

Wir hoffen weiterhin, dass es ab September neue Bestimmungen geben wird, sodass wir bald wieder in einen ‚normalen‘ Schul- und Unterrichtsalltag zurückkehren können.

Viele Grüße vom Team der Kleebach-Schule

gez. Kathi Meiß-Schemmel